



CONVERSAN. Bonn, Alemania Occidental, julio 17 (AP).— El Presidente José Napoleón Duarte, de El Salvador, escucha al Presidente de la Cámara Alta del Parlamento alemán, Franz Josef Strauss, durante una entrevista en el castillo Ginnich.

Analizarán Forma Ayuda Alemana a El Salvador

BONN, julio 17 (AP).— El canciller Helmut Kohl, prometió hoy al Presidente de El Salvador, José Napoleón Duarte, la reanudación de la ayuda de Alemania Occidental a su país, dijo hoy un vocero.

Agregó que Kohl le aseguró a Duarte que Bonn estaba dispuesto "a contri-

buir a la reconstrucción económica y social de El Salvador a través de la reanudación de la cooperación para el desarrollo", dice una declaración emitida tras la reunión por la Oficina de Prensa del Gobierno.

No especificó la cantidad. —Favor pase a la página 13.

Cavan Túnel y Escapan de Alemania Oriental

MUNICH, Alemania Occidental, julio 17 (AP).— Dos hermanos alemanes orientales cavaron un túnel durante toda la noche por debajo de una valla fortificada con dispositivos de disparo automático y escaparon hoy a Alemania Occidental, donde pidieron asilo.

Los hermanos, de 28 y 19 años, utilizaron una pala plegable, dijo el vocero de la policía, Heinz Slee. "Cavaron el túnel durante toda la noche", añadió, pero no se informó sobre el lugar exacto donde tuvo lugar la fuga por razones de seguridad.

El mayor de los hermanos es electricista y el menor cerrajero, dijo la policía. De acuerdo con Slee, los hermanos dijeron que estaban disgustados por la falta de libertad que había en Alemania Oriental y pidieron asilo.

Entretanto, la policía de Berlín Occidental informó que dos personas fueron capturadas hoy por guardias comunistas en Berlín Oriental, después de tratar infructuosamente de escapar pasando por encima del "Muro de Berlín".

Pastora "de Visita" en el Sur de Nicaragua

SAN JOSE, julio 17 (ACAN-EFE).— El comandante guerrillero Edén Pastora está "de visita" en las montañas del sur de Nicaragua, donde sus seguidores combaten al régimen sandinista, informó hoy aquí a "ACAN-EFE" una fuente de la Alianza Revolucionaria Democrática.

Según la fuente de "ARDE", organización de la que Pastora era jefe militar, el "Comandante Cero" permanecerá en la zona 48 horas con el propósito de explicar a sus guerrilleros sus actuales gestiones en pro de una solución política a la guerra

civil de Nicaragua.

Por otra parte, los dirigentes de "ARDE" que continúan fieles a Pastora tras su escisión de Alfonso Robelo, jefe político de la organización, expresaron hoy su "apoyo incondicional" a las iniciativas del "Comandante Cero".

Pastora anunció hace unas semanas su retiro temporal de la lucha armada y la formación del "Grupo Rescate y Conciliación Nacional" junto con Alfredo César y Arturo Cruz, otros dos disidentes sandinistas, para tratar de encontrar salidas políticas al conflicto nicaraguense.

En Nicaragua

Pedro Joaquín Chamorro h. Candidato a Presidente

MANAGUA, julio 17 (UPI).— Pedro Joaquín Chamorro, director de "La Prensa", el único diario independiente en Nicaragua, surgió hoy como seguro candidato a la presidencia de la república con el apoyo del opositor Partido

Social Demócrata, dijeron fuentes oficiales.

Luis Rivas Leiva, secretario general del partido dijo a United Press International que "Pedro Joaquín Chamorro Barrios (secretario político del organismo) es un potencial

Aumenta Presencia Naval de E.U. en Centroamérica

TEGUCIGALPA, julio 17 (ACAN-EFE).— La presencia naval estadounidense en Centro América aumentará en las próximas semanas con la llegada de una flotilla, encabezada por el portaaviones "Kennedy", para realizar maniobras, se informó hoy aquí.

El embajador de Estados Unidos en Tegucigalpa, John Dimitri Negro-

ponde, en una breve declaración a los periodistas, señaló que "la presencia naval norteamericana en aguas centroamericanas aumentará en las próximas semanas y se mantendrá indefinidamente con naves de este tipo".

Actualmente el "Kennedy" y los barcos de protección y apoyo se desplazan en aguas internacionales, frente a las costas de Hon-

duras "en una misión especial de entrenamiento naval y aéreo", según su comandante. Gary Wattle.

El barco es uno de los más grandes del mundo y está apoyado por un submarino, un buque petrolero y una fragata lanzamisiles, además de contar con una dotación de 70 aviones a reacción y helicópteros.

La nave fue visitada el domingo pasado por el jefe de las Fuerzas Armadas de Honduras, general Walter López Reyes, y altos oficiales de su Estado Mayor y oficiales del Ejército de Guatemala.

Indicó Negroponde que

"ésta es una muestra de nuestra amistad con la región centroamericana y servirá de freno a intentos comunistas de apoderarse de la región".

El "Kennedy" del tipo CV-67 desplaza 83,000 toneladas, tiene 2,700 pies de longitud y un fondo de 1.051 pies, mantiene una tripulación de 5,000 personas, entre ellas 500 pilotos de combate y 500 mecánicos calificados.

El jefe de las Fuerzas Armadas hondureñas destacó que "la presencia naval norteamericana en Centro América es saludable y una muestra de su interés en la región".



EN BUSCA DE SU CASA. Beirut, Líbano, julio 17 (AP).— Un musulmán shiita libanés, durante una tregua, busca su casa ubicada en una zona bombardeada en el sur de Beirut.

SIP Entrega Premio a Libertad de Información

MIAMI, julio 16 (UPI).— Leslie Pierre, director y editor de The Grenadian Voice, que pasó casi 30 meses en prisión por denunciar los "excesos" del gobierno del Primer Ministro Maurice Bishop, fue elegido por la Sociedad Interamericana de

Prensa ganador del Premio SIP-Pedro Joaquín Chamorro en la mención de Libertad de Prensa, se informó hoy.

El galardón recuerda al mártir de "La prensa" de Managua, asesinado por defender el derecho de informar libremente.

Pierre, junto a otros distinguidos periodistas y periodistas. —Favor pase a la página 31.

Honduras: Choque del FMLI y el Ejército Hondureño

TEGUCIGALPA, julio 17 (AP).— Dos personas murieron en un choque armado en territorio hondureño entre el ejército y guerrilleros del Frente Farabundo Martí, de El Salvador, en tanto que las fuerzas armadas anunciaron hoy haber aumentado su vigilancia en todo el país.

Un comunicado militar revela que el incidente ocurrió el domingo en Roble Gacho, en inme-

daciones del campamento de refugiados salvadoreños de Mesa Grande, a unos 25 kilómetros de la frontera con El Salvador y a 300 al oeste de Tegucigalpa.

Señala que "ocho elementos del decimosegundo batallón de infantería realizaban un patrullaje de rutina en los alrededores de Mesa Grande cuando interceptaron a un

—Favor pase a la página 13.

E.U. Plantea a OEA Caso Elecciones Nicaragua

WASHINGTON, julio 17 (AP).— El gobierno del Presidente Ronald Reagan planteará ante el consejo político de la Organización de Estados Americanos la ausencia, en su opinión, de elecciones libres en Nicaragua.

La delegación norteamericana pidió la incorporación del tema en la sesión de mañana bajo el título de "Quinto aniversario de las promesas sandinistas a la OEA".

El pedido norteamericano no contempla ninguna medida específica de la OEA, quizá porque el Con-

sejo no tiene competencia en el caso que, por otra parte, la Asamblea General dejó en manos del Grupo de Contadora.

La posición de Reagan se basa en la resolución de la séptima reunión de consulta de los cancilleres americanos, que pidió el reemplazo inmediato del régimen del presidente Anastasio Somoza en 1979.

El documento dijo en 1979 que la solución del problema nicaraguense debía inspirarse en "la realización de elecciones

—Favor pase a la página 13.

La Bolsa Sube en 3er. Día Consecutivo

NUEVA YORK, julio 17 (UPI).— El mercado de valores logró hoy su tercer día consecutivo de alza en un comercio moderado cuando los inversores dejaron de temer las altas tasas de interés y se concentraron en algunos informes corporativos sobre ganancias.

El promedio industrial —Favor pase a la página 39.



ASPIRANTES DEMOCRATAS. San Francisco, California, E.U., julio 17 (AP).— Los tres aspirantes a candidato presidencial, por el Partido Demócrata de E.U., se estrechan las manos durante la convención del partido, que elegirá al opositor del Presidente Ronald Reagan para las elecciones de noviembre. (De Izq. a Der.) Gary Hart, Walter Mondale y Jesse Jackson. Mondale es el que más probabilidad de tener de ser nominado.